

• Basado en un estudio hecho en Estados Unidos

ADOLESCENTES SOBREEXPUESTOS A INTERNET INCURREN EN EL CONSUMO DE DROGAS

• Basado en un estudio hecho en Estados Unidos

EFRÉN LÓPEZ MADRIGAL
elopez@prensalibre.co.cr

Según un estudio elaborado por la Facultad de Medicina de la Universidad Case Western Reserve, en Ohio, los adolescentes que pasan mucho tiempo intercambiando mensajes de texto o conectados a Internet muestran comportamientos que implican riesgos mayores para su salud.

El director de dicha facultad, Scott Frank, encabezó la investigación de 4.257 adolescentes en un condado urbano del Medio Oeste de Estados Unidos y presentó sus conclusiones en la reunión Anual de la Asociación Estadounidense de Salud Pública, en Denver.

En el caso de nuestro país, no se ha hecho ningún estudio que revele esa influencia del Internet en el comportamiento de los adolescentes, pero para los conocedores del tema el bombardeo que pueden recibir los adolescentes es incontrolable.

El doctor del Instituto sobre Alcoholismo y Farmacodependencia (IAFA), Pedro Acuña, dijo que esto podría convertir-

se en un factor de riesgo y que influenciaría en el consumo de drogas lícitas e ilícitas, si los padres no tienen control de lo que ven sus hijos en la red.

Acuña asegura que ese consumo excesivo del Internet ayuda a que los jóvenes estén en contacto directo con publicidad e información que incita al consumo de drogas y pornografía.

Las autoridades sanitarias y policiales de Estados Unidos, advirtieron en años recientes que el diálogo con mensajes de texto mientras se conduce un vehículo puede ser una combinación mortífera para cualquier persona.

INFLUENCIA JUVENIL

El estudio dirigido señala peligros similares para los adolescentes que pasan demasiado tiempo en los intercambios cibernéticos

El exceso de internet es perjudicial para la salud adolescente

Según un estudio encabezado por la Facultad de Medicina de la Universidad Case Western Reserve, en Ohio (EE.UU.), los adolescentes que pasan mucho tiempo conectados por internet o intercambiando mensajes de texto, muestran asimismo otros comportamientos que implican riesgos mayores para su salud.

"Hipertextismo"



Es el uso excesivo de los mensajes de texto por internet. Enviar más de 120 mensajes por cada día de actividad escolar

19,8% de los adolescentes encuestados lo son

- 40% de los adolescentes encuestados lo son
- Dos veces más
- 43%
- 41%
- 55%
- Tres veces y media



La investigación

Se desarrolló con 4.257 adolescentes en un condado urbano del Medio Oeste de EE.UU.

Probabilidad de haber:

- Fumado cigarrillo
- Probado alcohol
- Estado borracho
- Uso de drogas ilegales
- Tenido peleas físicas
- Tenido relaciones sexuales

"Hipernavegantes"



Aquellos jóvenes que pasan más de tres horas por día escolar en conversaciones cibernéticas

11,5% de los adolescentes encuestados lo son

- 62%
- 79%
- 69%
- 84%
- 84%
- 69%

tabaquismo, el alcoholismo y la actividad sexual.

La encuesta mostró que estos adolescentes son un 40 por ciento más propensos a probar cigarrillos, dos veces más propensos a beber alcohol y un 43 por ciento más a emborracharse.

Según los investigadores, estos jóvenes también tienen un 41 por ciento más probabilidades de haber usado drogas ilegales y verse involucrados en peleas físicas.

Además, este estudio reveló que el 62 por ciento de los que abusan de Internet tienden más a fumar cigarrillos y un 69 por ciento propensos a la borrachera.

Acuña, enfatiza que el trabajo integral es muy importante en el desarrollo del joven con el uso de las tecnologías y la influencia en su vida.

de texto y las comunicaciones con sus semejantes.

Los investigadores evaluaron el uso que hacen los estu-

diantes de la tecnología y sus vinculaciones con comportamientos que no contribuyen a una buena salud incluidos el